

Curriculum Vitae



Dr. Stefan Mathias Hambrecht

Geburtsjahr:

1962

Tätigkeit:

Chefarzt der Inneren Medizin am Ortenau Klinikum Kehl

Gebiet, Facharzt, Schwerpunktkompetenz sowie Weiterbildungen und Zusatzqualifikationen:

Facharzt für Innere Medizin, Kardiologie, Pneumologie, Intensivmedizin,
Notfallmedizin

Universitärer Werdegang:

1982-1989 Studium der Humanmedizin an der Albrecht-Ludwigs-Universität in
Freiburg

Klinischer Werdegang:

1990-1991 Arzt im Praktikum in der Medizinischen Klinik im Klinikum Lahr

1992-1994 Assistenzarzt im St. Josefs Klinikum Offenburg

1994-1999 Assistenzarzt in der Abteilung Kardiologie / Pulmologie im Klinikum
Lahr

1996 *Facharzt für die Gebietsbezeichnung: „Innere Medizin“*

1998 *Schwerpunktbezeichnung: „Kardiologie“*

1999 *Schwerpunktbezeichnung: „Internistische Intensivmedizin“*

1999-2002 Assistenzarzt in der Lungenfachklinik Wangen im Allgäu

2002 *Schwerpunktbezeichnung „Pneumologie“*

- 2002-2005 Klinischer Oberarzt in der Abteilung Kardiologie / Pneumologie /
Intensiv im Kreiskrankenhaus Kehl
- seit 2006 Chefarzt der Inneren Medizin am Ortenau Klinikum Kehl

Fachgesellschaften:

- Deutsche Gesellschaft für Kardiologie
- Deutsche Gesellschaft für Pneumologie und Beatmungsmedizin
- Berufsverband Deutscher Internisten

Publikationen:

Abstract:

- S. Hambrecht
panbronchiolitis in turkish patient. 10/2006 – southwest german pulmonological
congress

Case Reports:

- S. Hambrecht, H. Suhr, M. Mauser, D. Fleischmann, T. Foessel
blunt chest trauma with pulmonary contusion and myocardial infarction. AINS 2000;
35: 717-720
- S. Hambrecht
63 year old turkish woman with repeating pneumonia. INTERNIST 2007; 48: 420-
425